

L'acteur étasunien Morgan Freeman met en exergue le leadership d'Evo Morales



Washington, 27 février (RHC)- Le grand acteur étasunien Morgan Freeman a mis l'accent sur le leadership et sur la trajectoire de lutte pour les droits des Indiens et des laissés-pour-compte, du président bolivien Evo Morales.

Dans un documentaire diffusé par la National Geographic, cet acteur bien connu qualifie le chef d'état bolivien de rebelle devenu président. Il a ajouté que, de leader de la résistance nationale il a porté sa rébellion socialiste à l'échelle mondiale.

L'acteur relève dans le vidéo l'humilité du président du pays andin et sa lutte pour obtenir la souveraineté de son peuple et combattre l'impérialisme.

Morgan Freeman a pu connaître la personnalité d'Evo Morales au cours d'une conférence en 2017 dans la ville bolivienne de Santa Cruz où le président bolivien a fait un résumé de sa vie qui a inclus son enfance dans la localité d'Orinoca et son travail comme leader des cultivateurs de coca au Chapare.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/156196-lacteur-etasunien-morgan-freeman-met-en-exergue-le-leadership-devo-morales>



Radio Habana Cuba